
７番（小川義昭君） 
 
 ぜひよろしくお願いいたします。 
 次に、辰巳町火災の検証及び今後の防火対策について質問いたします。 
 去る２月 19 日、約 500 平方メートルにわたって飲食店と住宅が密集した繁華

街、辰巳町で火災が発生いたしました。この火災は、午前４時 17 分ごろ出火し、

木造２階建て住宅のほか隣接する寺院、真教寺の本堂と庫裏を全焼し、お１人

の方が御不幸にもお亡くなりになりました。鎮火に４時間余の時間を要した火

災事故でした。 
 火災現場近くの住民からは、その後、積雪時でも地元でしっかり管理してい

る消火栓をどうして使用しなかったのか、結構消火に手間取っていた、なぜ消

火までに４時間余も時間がかかったのかなどの不信の声が上がっております。

これに関しては、さきの３月会議の全員協議会においても、私は執行部にただ

しましたが、ここで再度お聞きいたします。 
 このたびの火災現場で指揮をとった消防本部とその後十分な検証をなされた

のかをお伺いいたします。 


